

La Quatorzième session de la Conférence internationale du Travail s'est réunie à Genève le 10 juin 1930. Le Gouvernement du Canada y était représenté par M. Gerald Brown, sous-ministre adjoint du Travail et par le Dr W. A. Riddell, Conseiller permanent du Canada à Genève. Assistaient aussi comme conseillers techniques, Madame R. F. MacWilliams de Winnipeg, M. Byron Baker d'Ottawa, M. Daniel W. Morrison de Glace Bay et M. Alfred Boucher de Québec. La conférence a adopté des projets de conventions concernant le travail forcé et obligatoire et concernant la réglementation de la durée du travail dans le commerce et dans les bureaux. Elle a aussi adopté des recommandations relatives à la réglementation des heures de travail dans les hôtels, les restaurants, les théâtres et les hôpitaux.

Le Canada était représenté à la dix-huitième session de la Commission internationale de la Navigation aérienne qui s'est réunie à Anvers le 24 juin 1930, par l'honorable Philippe Roy et M. G. J. Desbarats, sous-ministre de la Défense nationale. Faisait aussi partie de la délégation, comme conseiller technique, le Chef de bataillon A. B. Shearer.

A la Onzième Assemblée de la Société des Nations qui a eu lieu à Genève du 10 septembre au 4 octobre 1930, le Canada était représenté par le très honorable Sir Robert Borden, le sénateur Thomas Chapais et par l'honorable Irene Parlby. L'honorable Philippe Roy, le Dr W. A. Riddell et le Colonel G. P. Vanier y remplissaient les fonctions de délégués suppléants. Le rapport des délégués canadiens sera présenté au Parlement.

A la Conférence internationale concernant le balisage et l'éclairage des côtes tenue à Lisbonne le 7 octobre 1930, sous les auspices de la Société des Nations, le Canada était représenté par M. J. G. Macphail, commissaire des Phares, ministère de la Marine.

La besogne accomplie au Bureau des passeports s'est maintenue au niveau des années précédentes, 29,556 passeports ont été délivrés et 3,194 renouvellements ont été accordés au cours de l'année 1930. Le revenu provenant de ce chef s'est élevé à \$153,465.79. Le Bureau a aussi accordé 383 visas durant l'année, et un revenu de \$766.25 en est résulté.

Il me fait plaisir d'exprimer toute ma satisfaction de la manière dont les différents membres du personnel ont accompli leurs devoirs.

Votre obéissant serviteur,

O. D. SKELTON,

*Sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.*